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１会議名  議会運営委員会 

２日 時  令和５年５月１５日（月） 

      開会 午前１１時１７分 

      閉会 午前１１時２５分 

３場 所  正・副議長応接室 

４出席委員 （委員長）梅村均、（副委員長）須藤智子 

      （委 員）谷平敬子、大野慎治、木村冬樹 

５欠席委員 なし 

６出席議員 関戸郁文議長、片岡健一郎副議長、水野忠三議員 

７説明員  行政課長 佐野剛 

８事務局  議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

９委員長あいさつ 

１０議長あいさつ 

１１協議事項 

（１）議案の委員会付託について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

資料のとおり、所管の委員会に付託するものと決した。 

【質疑】 

 質疑なし。 

（２）議会運営委員会の閉会中の継続審査申出について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

議会運営委員会の閉会中（概ね１年）の継続審査申出として議会へ提出す

るものと決した。 

【質疑】 

 質疑なし。 

（３）その他 

（６月定例会に提出予定の議案について） 

行政課長：６月定例会に提出予定の議案のうち１件、消防ポンプ自動車の購

入契約の議案を予定しているが、入札結果である開札が５月２５日である。

５月１９日開催の全員協議会にて議案説明を行い、５月２５日が告示日で

あり、これまで告示日に議員へ議案綴りを配付してきた。すなわち、説明

資料の落札業者名や落札額が空白となる。担当課としては速やかな発注と

年内の納入を踏まえて６月定例会の当初の議案として提出させていただき

たい。入札結果がわかりしだい、資料を整えて配付したいという執行機関

側の考えであり、相談である。 



2 

 

須藤副委員長：追加議案でなく、初日上程の議案ということか。 

行政課長：そのとおりである。 

木村委員：初日に上程される他の議案と同様の最終日採決で良いのか、それ

とも先議と考えているのか。 

行政課長：先議ではなく、通常の議案である。 

須藤副委員長：議会運営委員会は２６日であったか。 

片岡副議長：そのとおりである。 

梅村委員長：議会運営委員会に資料は間に合いそうか。 

行政課長：決裁を速やかに行い、間に合うよう努力したい。 

１２その他 

梅村委員長：本日のこの後の進行であるが、付託委員会が１１時５０分まで

に散会するのであれば、そのまま閉会まで続けて行いたい。 


